

# 令和6年度

令和6年5月発行開始

# 建築科

山梨県立甲府工業高等学校

# 出前授業

## 甲府工業高校建築科の出前授業について

甲府工業高校建築科では、プロの建築技術者や職人さんと一緒に学ぶ出前授業を行っています。企業や団体の方々と協力しながら、学校では体験できない高度な技術や最新の機械を使った学習ができます。職人さんの本物の技を目の前で見たり、実際に作業をしたりすることで、建築の仕事をより深く知るチャンスになります。令和6年度もさまざまな企業や団体の方々にご協力いただき、たくさんの授業を実施しました。来年度も、実際の仕事に近い学びを大切にしながら、みなさんの「建築をもっと知りたい！」という気持ちを育てる授業を計画しています！

### 甲府工業高校建築科の出前授業(令和6年度)

#### 6月:建設作業体験:対象2年・3年

現場の仕事を技能職の方々に教えてもらいながら体験しました。

生徒が塗装した壁もきれいでうれしい！

(協力:清水建設・西山組・太田工業・沼田鉄筋)



#### 7月:キャリアプラン講座:対象3年

現場監督の仕事や、設計との関係について学びました。

(協力:水澤工務店)



#### ライセンスプラン講座:対象3年

建築の資格や勉強方法について教えていただきました。

(協力:建築資料研究社)



#### 10月:空調設備の現場見学:対象2年・3年

学校の空調設備工事を見学し、工事の工夫や働き方について学びました。(協力:雨宮工業・新光設備工業)

#### 11月:造園体験:対象2年

庭づくりや安全について学んだ後、竹垣を組んだり、高所作業車で楠の手入れをしました。(協力:山梨県造園建設業協会)



#### 卒業設計に挑戦！:対象3年

県内でご活躍されていらっしゃる設計士の方々に相談しながら、構造などを学び、完成に向けて設計を進めました！

(協力:山梨県建築士会)



#### 12月:設備を知ろう！:対象2年

校内の設備がどのように動いているのかを見学しました。

(協力:山梨県管工事業協会)



#### 2月:ICT体験:対象2年

卒業生から仕事について話を聞き、未来の建築現場のICT技術を体験しました！(協力:山梨県建設業協会)

来年度も、いろいろな体験授業を計画中です！

生徒が楽しく、実践的に建築を学び、さまざまな課題を発見できるよう、私たちはこれからも全力で取り組みます！そのために、企業・団体の皆様のご協力をお願いいたします！

最新の技術や現場の経験を通じて、高校生がより深く建築を学べる機会をつくるため、出前授業や職業体験のご支援やご協力ををお願いいたします！